



NEWS 第25回佐賀県畜産共進会褒章授与式

家畜改良促進による経営安定や畜産物の消費拡大等を目的に、佐賀県畜産共進会が6年ぶりに開催され、3名の方が最優秀賞を受賞されました。

■前田 稔さん(若木町)

肉用牛雌子牛部門

■(株)オールドリバー 古川 豪樹さん(武内町)

ホルスタイン種 未経産牛第1・2類

経産牛第4~6類各部門

■野上 岳士さん(武雄町)

肉用牛去勢子牛部門

また、富永 耕一郎さん(武雄町)、木之下 明弘さん(朝日町)が畜産功労者表彰を受賞されました。

受賞された皆さん、おめでとうございます。



全国大会出場!

ミキバトンチームが武雄市役所を訪問されました

ミキバトンチームは、1月に開催されたバトントーリング九州大会で上位入賞され、3月23, 24日に愛知県で開催された「第5回全日本バトントーリングジュニア選手権大会」に九州代表として出場されました。

大会前に選手の皆さんからは「練習の成果を十分に発揮して、上位に食い込めるように頑張りたい」と意気込みの言葉をいただき、北川副市長からは「全国大会では悔いが残らないように精一杯頑張っていただきたい。良い結果の報告を期待しています。」と激励を述べました。

全国大会では中川柚希さん(武雄中3年)がトゥーバトン、スリーバトンの部で8位入賞、原菜々子さん(川登中2年)がペアの部で7位入賞と健闘されました。

入賞された選手の皆さんおめでとうございます。



NEWS セバストポール市派遣団 出発式

武雄市とセバストポール市は、1985年に姉妹都市の締結以来、相互に市民による訪問交流を重ね、友好を深めています。

5年ぶりとなるセバストポール市派遣団(中学生18名、市民派遣団員3名、たけおワールドフレンズ引率2名の計23名)は、3月23日に出発式を行い、渡米されました。

派遣団の生徒は12日間、市民派遣団員は8日間滞在し、セバストポール市内での研修や学校の授業体験、州立公園訪問、ボランティア活動など様々な体験や交流をして過ごされます。

出発式では、派遣団を代表して、生徒3名が「無事に出発の日を迎えたことに感謝します。アメリカに同世代の親友を作り、多くのことを経験して、充実した12日間を過ごしたいと思います。」と述べられました。



NEWS 観光情報を手のひらに

市では、人流データ活用事業の取り組みの一つとして、観光客の回遊性促進を目的とした、市のイベント情報・観光施設のにぎわい予測等を案内できるサイネージを武雄温泉駅・武雄温泉物産館・市役所に設置しました。

また、サイネージに表示しているQRコードを読み取り、スマートフォン用のWebサイト『たけお日和』にアクセスすることで、武雄市観光協会のHPをはじめ、武雄に関する情報を確認できます。これにより観光客の方が慣れない土地でも簡単に観光サイトを確認、比べることができます。

今後は人流データをさらに蓄積・集計し、分析を行うことで、様々な統計データをオープンデータ化することで、地域の活性化を目指します。



たけお日和